



Embajador
viajes

MERCADILLOS NAVIDEÑOS EN SELVA NEGRA Y ALSACIA

MERCADILLOS SELVA NEGRA Y ALSACIA



Duración

5 días

Precio

Desde 1.280 €

Información

El mercadillo de Navidad en la Selva Negra y Alsacia es un viaje mágico al corazón de la tradición navideña europea.

Estos mercados encarnan la esencia de la temporada festiva de una manera encantadora y pintoresca.

Cuando el invierno abraza con fuerza **la región de la Selva Negra y Alsacia en Europa, los mercados navideños emergen como destellos de luz y color en medio de un paisaje cubierto de nieve.** Estos mercados son como un cuento de hadas hecho realidad, donde la magia de la Navidad se encuentra con la belleza natural de la región.

Los mercados, situados en pintorescos pueblos y ciudades con arquitectura de cuento de hadas, se convierten en auténticos refugios invernales. Las casas de madera, decoradas con guirnaldas y luces parpadeantes, parecen sacadas de un libro de cuentos, mientras que el aroma de las especias y el pan de jengibre flota en el aire.

Los puestos de mercado están llenos de **tesoros artesanales**, desde adornos navideños y juguetes hechos a mano hasta bufandas tejidas y cerámica decorativa. Cada artículo cuenta una historia de habilidad y tradición, y los artesanos locales comparten su pasión con los visitantes.

La música navideña llena el aire, interpretada por coros locales o músicos callejeros que añaden una banda sonora mágica a la experiencia. Los visitantes pueden disfrutar de delicias culinarias como el vin chaud (vino caliente), salchichas a la parrilla, pretzels frescos y pasteles de frutas.

El ambiente es una mezcla de alegría y asombro, con familias paseando, parejas tomándose de la mano y niños con los ojos llenos de asombro ante la decoración brillante y los villancicos que llenan el aire. Las luces parpadeantes en los árboles y las velas en los puestos de mercado crean un ambiente cálido y acogedor que invita a los visitantes a quedarse y disfrutar de la magia de la Navidad.

En la Selva Negra y Alsacia, los mercados navideños son mucho más que simples eventos festivos; son la encarnación de la tradición y la esencia misma de la Navidad. En medio de la belleza natural de la región y la calidez de su gente, estos mercados hacen que la temporada navideña sea aún más especial, llenando los corazones de esperanza y alegría.

Itinerario

DIA 1 : ESPAÑA/ ZURICH / FRIBURGO

Vuelo con destino a Zurich. Traslado a Friburgo. Alojamiento.

Se efectuara una visita corta de la ciudad, traslado a Friburgo. La Capital de la Selva Negra es una ciudad universitaria con mucho ambiente. En Diciembre sus calles relucen con un gran numero de puestos navideños, siendo el mas grande del sur de la selva negra. Destaca la cantidad de bandas que tocan villancicos en la calle. Alojamiento.

DIA 2 : FRIBURGO / ESTRASBURGO / FRIBURGO

Visista de Estrasburgo. Por la tarde tiempo libre para ver el ambiente navideño.

Desayuno. Por la mañana visitaremos Estrasburgo, cuyo centro historico esta declarado patrimonio de la humanidad. Heredera de tradiciones culturales propias, con reminiscencias francesas y alemanas. En Estrasburgo se sientiza una vision de Europa. Pasearemos por su casco antiguo para ver los monumentos mas emblematicos. Tarde libre para disfrutar del ambiente navideño en la capital del valle medio Rin. Si el tiempo lo permite parada en Gengenbach para ver el calendario de adviento mas grande de Europa. Regreso a Friburgo.

DIA 3 : FRIBURGO/ LAGO TITI / RAVENNA/ FRIBURGO

Visita guiada de la ciudad. Salida hacia el lago Titi. Regreso a Friburgo.

Desayuno. Visita guiada de la ciudad. Friburgo es una de las ciudades mas bellas de Alemania, con una gran calidad de vida. Conozca el casco antiguo, sus calles adoquinadas y la " Torre mas bella de la cristiandad". Continuamos a la region del lago Titi. En el barranco del rio Ravenna, hay uno de los mercados navideños mas romanticos de la region. En un ambiente de ensueño de un pueblo de pequeñas cabañas de madera, bañado por un mar de luces unico, mas de 40 proveedores inspiran con las mejores artesanias, ideas de regalos inusuales y productos regionales. Ademas, el huesped puede experimentar artesanias tradicionales y musica navideña, mientras que un menú variado de comida y beberda ofrece algo para todos los gustos. Regreso a Friburgo.

DIA 4: FRIBURGO / COLMAR / RIQUEWIHR / FRIBURGO

Continuacion hacia Colmar para su visita su casco antiguo. Tiempo libre en el mercado navideño. Regreso a Friburgo.

Desayuno. Nuestra mañana empieza en el pueblo encantador de Colmar donde pasearemos por el casco antiguo. Colmar es una hermosa ciudad cargada de bellos edificios tradicionales que han sabido mantener su atarctivo durante los siglos. Tiempo libre en el mercado navideño de Colmar. Por la tarde visita del pueblo mas bonito de la Alsacia: Riquewihr. Regreso a Friburgo.

DIA 5 : FRIBURGO / ZURICH / ESPAÑA

Traslado al aeropuerto. Regreso a España.

Desayuno. En funcion del horario de salida, tiempo libre para visitas o compras de ultima hora. Traslado al aeropuerto de Zurich. Llegada

¿Qué incluye?

INCLUYE:

- Vuelo de linea regular
- Circuito Exclusivo Catai con guia en castellano.
- Alojamiento y Desayuno.
- Visitas especificas.
- Seguro de viaje.

SALIDA EL 6 DE DICIEMBRE DESDE BARCELONA

Precio

DESDE 1280€

PRECIO POR PERSONA.

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes